

Link: <https://www.eldesconcierto.cl/nacional/2021/04/27/ministro-palacios-y-desconfiamento-comunal-no-tiene-nada-que-ver-el-dia-de-la-madre.html>

El ministro de Economía, Lucas Palacios, descartó que el anuncio del avance de algunas comunas en el Plan Paso a Paso tenga relación con la proximidad de la celebración tradicional del mes de mayo. Este martes, el ministro de Economía, Lucas Palacios, se refirió al cambio de fases que tuvieron varias comunas en relación al Plan Paso a Paso, una decisión que se generó en medio de diversas suspicacias. Consultado si el desconfiamento en algunas zonas tenía algo que ver con la proximidad del Día de la Madre, el secretario de Estado descartó tal posibilidad. Las declaraciones del secretario de Estado se generaron luego de que este lunes el Ministerio de Salud anunció que desde el próximo jueves, 26 comunas saldrán de cuarentena, una determinación que las incluyen a 10 de la Región Metropolitana, principalmente ubicadas en el sector oriente de la capital.

Al respecto, en una actividad en conjunto con representantes de la Asociación Chilena de Gastronomía (Achiga), la **Cámara Nacional de Comercio (CNC)** y la Cámara de Centros Comerciales de Chile, Palacios sostuvo que la salida de las cuarentenas «no tiene nada que ver el Día de la Madre». «Las tiendas, el retail se ha preparado justamente para que las personas puedan anticipar sus compras, anticiparon las ofertas y ya hemos visto un movimiento muy importante de esas ventas y esos despachos a domicilio», agregó.

Por su parte, Daniel Montalva, secretario general de la **CNC**, afirmó que «queremos abrir de manera rápida, pero de manera segura, por eso desde el comercio hacemos un llamado a planificar sus ventas, no es necesario que porque se levanta una cuarentena, toda la gente tenga que salir al mismo minuto a comprar», según informó Cooperativa.

En la misma línea, el presidente de Achiga, Máximo Picallo, sostuvo que «esperamos que este sea el último cierre, este sector no resiste un cierre más, estamos en una situación económica muy complicada, se han perdido más del 30% de los negocios».



elDESCONCIERTO.cl

Nacional Tendencias y Datos Opinión Economía y Emprendimiento Deportes Series Correas Tipo Medio Desconfiamento y Actividad

Ministro Palacios y desconfiamento comunal: «No tiene nada que ver el Día de la Madre»

Por: El Desconcierto | Publicado: 27/04/2021



El ministro de Economía, Lucas Palacios, descartó que el anuncio del avance de algunas comunas en el Plan Paso a Paso tenga relación con la proximidad de la celebración tradicional del mes de mayo.

Este martes, el ministro de Economía, Lucas Palacios, se refirió al cambio de fases que tuvieron varias comunas en relación al Plan Paso a Paso, una decisión que se generó en medio de diversas suspicacias. Consultado si el desconfiamento en algunas zonas tenía algo que ver con la proximidad del Día de la Madre, el secretario de Estado descartó tal posibilidad.

Las declaraciones del secretario de Estado se generaron luego de que este lunes el Ministerio de Salud anunció que desde el próximo jueves, 26 comunas saldrán de cuarentena, una determinación que las incluyen a 10 de la Región Metropolitana, principalmente ubicadas en el sector oriente de la capital.

Al respecto, en una actividad en conjunto con representantes de la Asociación Chilena de Gastronomía (Achiga), la Cámara Nacional de Comercio (CNC) y la Cámara de Centros Comerciales de Chile, Palacios sostuvo que la salida de las cuarentenas «no tiene nada que ver el Día de la Madre».

[Te puede interesar] Plan Paso a Paso: ¿Cuáles son los negocios que emborratarán la Fase 2 Transición?

«Las tiendas, el retail se ha preparado justamente para que las personas puedan anticipar sus compras, anticiparon las ofertas y ya hemos visto un movimiento muy importante de esas ventas y esos despachos a domicilio», agregó.

Por su parte, Daniel Montalva, secretario general de la CNC, afirmó que «queremos abrir de manera rápida, pero de manera segura, por eso desde el comercio hacemos un llamado a planificar sus ventas, no es necesario que porque se levanta una cuarentena, toda la gente tenga que salir al mismo minuto a comprar», según informó Cooperativa.

En la misma línea, el presidente de Achiga, Máximo Picallo, sostuvo que «esperamos que este sea el último cierre, este sector no resiste un cierre más, estamos en una situación económica muy complicada, se han perdido más del 30% de los negocios».